



ANNECY UNI

Bulletin

N° 8 Octobre 2022



Le Bulletin d'Anancy Uni, revient.

Cette absence de trois mois, aura permis à l'équipe de se poser les questions sur l'intérêt de maintenir et poursuivre notre démarche.

Conscient de l'investissement que cela implique pour des retours minimes ou inexistant, notre conviction est la même, il faut persévérer.

Le chemin est long et parsemé de difficultés, qu'à cela ne tienne. Nul n'est tenu à l'impossible. Nous pensons que si rien n'est fait même à notre modeste niveau, nous serons tous avalés par les grosse machines politiques qui n'ont que faire des pauvres êres que nous sommes.

Depuis longtemps, nous savons que l'union fait la force, et peut être un élément de contre-pouvoir afin que nos idées soient connues et respectées.

Nous savons les difficultés que nous rencontrons pour nous réunir, sachant que nous avons tous nos idées et diverses approches.

Nous devons faire des efforts pour nous retrouver sur des thématiques communes, sans pour autant perdre notre identité.

Le temps des paroles doit se terminer et laisser la place aux actions.

C'est pour cela qu'Anancy Uni, se propose pour être une interface fédératrice et porteuse d'un projet commun.

Nous sommes à votre écoute et attendons vos remarques et propositions. Nous allons également nous rapprocher de vous pour avancer dans ce projet.



Citoyen(ne) - Citoyenneté

La définition du Petit Robert : citoyen

- Nom : 1. Individu considéré du point de vue de ses droits politiques.
2. sous la Révolution appellatif pour monsieur, madame, mademoiselle.

Adjectif : Qui fait preuve d'esprit civique. Une attitude citoyenne.

Que sommes-nous devenus, du citoyen tel que défini plus haut, nous sommes devenus ou considérés comme des marionnettes. Les soit disant moments privilégiés que nous offrent les politiques aujourd'hui en utilisant "la citoyenneté", n'est qu'un écran de fumée qui cache la réalité.

Les Grands débats de Monsieur Macron, se sont soldés par une perte de temps considérable, les Grenelles de ci et de ça idem. On nous fait croire que nous sommes au centre de l'attention de ces politiques, en fait nous sommes manipulés.

Ce passage de la fable de la Fontaine, le corbeau et le Renard devrait nous inspirer et surtout à être vigilant :

"Apprenez que tout flatteur

Vit aux dépens de celui qui l'écoute.

Cette leçon vaut bien un fromage, sans doute.

Le Corbeau honteux et confus

Jura, mais un peu tard, qu'on ne l'y prendrait plus."

Sur Anancy cela se traduit par la mise en place de conseils de quartiers se voulant être un espace de démocratie citoyenne.

Paroles

La Cigale, ayant chanté
Tout l'Été,
Se trouva fort dépourvue
Quand la bise fut venue.
Pas un seul petit morceau
De mouche ou de vermisseau.
Elle alla crier famine
Chez la Fourmi sa voisine,
La priant de lui prêter
Quelque grain pour subsister
Jusqu'à la saison nouvelle.
Je vous paierai, lui dit-elle,
Avant l'Oùt, foi d'animal,
Intérêt et principal.
La Fourmi n'est pas prêteuse ;
C'est là son moindre défaut.
« Que faisiez-vous au temps chaud ?
Dit-elle à cette emprunteuse.
— Nuit et jour à tout venant
Je chantais, ne vous déplaise.
— Vous chantiez ? j'en suis fort aise.
Eh bien ! dansez maintenant. »

Jean de La Fontaine,



Les Conseils de Quartier d'Annecy

Depuis 2020, Annecy a dépassé la barre symbolique des 80 000 habitants, du fait de la fusion des communes de Cran Gevrier, Pringy, Annecy le Vieux, Seynod et Meythet. De ce fait la commune est obligée de mettre en oeuvre les conseils de quartier. Ci après un extrait du texte règlementant ces conseils.

TITRE Ier : DE LA DÉMOCRATIE DE PROXIMITÉ (Articles 1 à 64)

Chapitre Ier : Participation des habitants à la vie locale (Articles 1 à 7)

Article 1

I. - 1. « Consultation des électeurs sur les affaires communales ».

2. « Participation des habitants à la vie locale ».

3. « Services de proximité ».

II. - L'article L. 2143-1 du même code est ainsi rétabli :

« Art. L. 2143-1. - Dans les communes de 80 000 habitants et plus, le conseil municipal fixe le périmètre de chacun des quartiers constituant la commune.

Le texte complet : <https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000000593100/>

Démocratie participative, de proximité, telle est qualifiée cette démarche. Des individus volontaires, d'autres tirés au sort, constituent ces conseils. La philosophie de cette démarche est intéressante, si elle est comprise.

40 membres permanents composent le conseil, il y a 16 conseils.

Le fonctionnement doit permettre à cette équipe de faire un travail constructif sur diverses thématiques choisies lors de ces réunions.

C'est là que l'on se rend compte des limites de cette instance.

Quasi tous les quartiers font ressortir les mêmes problématiques. Ces problématiques sont déjà prise en compte par la municipalité.

Les membres de ces conseils ne sont pas représentatifs de la population des quartiers. Ces membres sont pour la plupart motivés par le fait

que leur pré carré puisse être préservé. Aucune orientation globale sur le quartier n'est envisagée. D'autre part, aucun budget, ni aucune prise de décision n'est autorisée dans ce conseil.

Les sujets de sécurité, prévention, les élus reconnaissent leur impuissance à faire appliquer des lois ou à faire respecter certaines situations sur le terrain. Que pourront faire les conseils de quartier ? RIEN.

Perte de temps, certains l'ont déjà compris ils sont absents alors qu'ils étaient volontaires. Impossibilité de réunir l'ensemble des membres. Après 2 réunions, la situation ne s'améliore pas.

Encore une fois un écran de fumée, une parodie de démocratie qui conduira à un désengagement des citoyens et confortera la rupture avec les politiques.

<https://jeparticipe.annecy.fr/11-conseils-de-quartier.htm>



Le constat de cette réalité, ne nous empêche aucunement, de nous investir dans cette instance. Plusieurs d'entre nous y sommes et comptons apporter nos idées et contribuer à la réussite de cette démarche et travaillant avec tous les acteurs des quartiers. Participer, être force de proposition et être au cœur des actions à mener, les soutenir et ouvrir un dialogue constructif mais ferme sur notre travail, avec les élus qui aujourd'hui sont Détenteurs du pouvoir qui leur a été donné par le suffrage universel. Un des thèmes important dans les quartiers, c'est de redonner confiance aux citoyens et de l'intérêt d'aller voter, de préparer leur avenir et non le subir par manque de conviction.



Envie de faire du sport ou toute autre activité, contactez nous, nous avons peut être la solution pour vous permettre de d'accéder à votre souhait.

Formation - Aides

Formation bureautique Word, Excel, Powerpoint et d'autres logiciels.

Aide à la réalisation de courriers administratifs ou autre.

Aide démarches administratives, accès internet, etc...

Ces aides et formations peuvent être individuelles, collectives en présentiel ou à distance et sont à destination de toute personne.

Pour cela, il faudra être adhérent.
10 euros pour les actifs
5 euros pour les étudiants, demandeurs d'emploi



n'hésitez pas contactez-nous :
contact@annecy-uni.fr

Annecy Uni Info



EQUIPE D'EDITION

EDITO
DSC - OB -IM

CREATION
IM

